

EEUU: Los trabajadores de Boeing, en huelga

Escrito por El Militante

Martes, 16 de Septiembre de 2008 06:19

La producción del mayor fabricante mundial de aviones, Boeing, se paralizó el sábado 6 de septiembre en Estados Unidos debido a la huelga iniciada por sus casi 27.000 trabajadores. Los trabajadores reclamaban mejoras salariales. La Asociación Internacional de Maquinistas y Trabajadores Aeroespaciales (IAM), decidió ir a la huelga tras el fracaso de las negociaciones. La oferta de aumento salarial realizada por la empresa fue rechazada por insuficiente, ya que como señaló IAM, las ganancias que tiene Boeing son muy grandes y sin embargo sus trabajadores no han recibido un solo aumento en los últimos cuatro años. Además este sindicato, el mayor de la empresa, tiene otras reivindicaciones en relación a la estabilidad laboral, al servicio médico y a mejoras en las pensiones.